

## Rendez-vous **Presse**

---

### **Présentation du nouveau cycle rencontres publiques Imagine la jeunesse et de la politique jeunesse du Département**

À quelques jours de la première rencontre publique d'Imagine la jeunesse en 2025, lundi 17 février à 18 h à La Charité-sur-Loire (salle des fêtes), Fabien Bazin, président du Conseil départemental, organise une conférence de presse

**mercredi 12 février à 14 h, dans le café social et solidaire Le Tremplin,  
(centre commercial Colbert à Nevers),**

aux côtés de Wilfrid Séjeau, vice-président en charge de la jeunesse, d'Eilane Desabre, conseillère départementale, de partenaires (Missions locales, Bureau Info Jeunesse, Fédération des centres sociaux de la Nièvre) et de membres de la Bande des moins jeunes.

Avec eux, Fabien Bazin détaillera les étapes et les enjeux de cette troisième édition d'Imagine la jeunesse, qui invitera les jeunes Nivernaises et Nivernais dans cinq villes, dont quatre nouvelles : La Charité-sur-Loire, Corbigny, La Machine et Fourchambault – Clamecy étant la cinquième.

La conférence de presse sera aussi l'occasion pour le président du Département de présenter la politique jeunesse de la collectivité et les orientations directement inspirées des rencontres Imagine la jeunesse de 2023 et 2024, qui ont rassemblé un millier d'adolescents et jeunes adultes.